

さいたま市長メッセージ（令和3年1月14日）

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

1月7日に緊急事態宣言が発出され、1週間が経過しました。市民や市内事業者の皆様には、不要不急の外出自粛や、営業時間の短縮にご協力いただき感謝申し上げます。

国の発表によりますと、午後9時台の大宮駅周辺の人出は、感染拡大前と比べて、休日の1月11日は68%の減少、平日の12日は約57%の減少となっており、皆様が夜間の外出自粛にご協力いただいていることが、数字に表れています。

本市では、1月12日までの1週間で、3,712件の検査を実施し、新規陽性者は535名でした。1月6日から8日までは、3日間連続で、1日あたりの新規陽性者が100名を超えています。

感染経路別では、家庭内での感染が50%を超え、最も多く、次いで会食となっています。国の分科会では、全体の半数以上を占める感染経路不明者の中には、飲食店経由のものが多く含まれ、家庭内へ持ち込まれているとの認識を示しています。

今は、会食をできる限り控えていただき、家庭内においても、こまめな手洗いやマスクを着用するなど、感染防止策の徹底をお願いいたします。

本市では、市民の皆様には不要不急の外出自粛をお願いするため、防犯パトロールや、消防車などによる呼びかけを行っています。また、私も

おおみやえきにしぐち けん きょうりょく がいとう おこな ちよくせつ ねが
大宮駅西口において、県と協力して街頭キャンペーンを行い、直接、願
いをさせていただきました。こんご さまざま ほうほう よ おこな
今後も、様々な方法で呼びかけを行ってまいり
ます。

かんせんかくだい く と しみん みなさま ひとり かんせんぼうし つよ
感染拡大を食い止めるためには、市民の皆様お一人おひとりが感染防止を強
いしき もっと じゅうよう いちにち はや にちじょう と もど
く意識することが最も重要です。一日でも早く、日常を取り戻すために、
とも がんば
共に頑張りましょう。